

Rurtalbahn GmbH / VIAS Rail GmbH Region West

Verhandlungsauftakt in konstruktiver Atmosphäre

In gewohnt konstruktiver und lösungsorientierter Atmosphäre fand am 23. Juni 2021 in Düren mit den Unternehmen Rurtalbahn GmbH und VIAS Rail GmbH Region West die Auftaktverhandlung der Tarifrunde 2021 statt. Dabei zeigten sich beide Unternehmen grundsätzlich zu allen Forderungspunkten verhandlungsbereit. So scheint die Aufnahme der Arbeitnehmer in Werkstatt und Infrastruktur eine lösbare Aufgabe zu sein.

Die GDL signalisierte, dass eine Einigung im Bereich der allgemeinen Entgeltentwicklung von 1,4 Prozent für das Jahr 2021 und 1,8 Prozent für 2022 bei einer Laufzeit von 24 Monaten sowie eine Corona-Prämie von 600 Euro durchaus vorstellbar sei. Darüber hinaus müsse man sich noch bei den weiteren materiellen Punkten einigen.

Diese sind unter anderem:

- Erhöhung des Arbeitgeberbeitrags zur betrieblichen Altersvorsorge auf 3,3 Prozent des Monatstabellenentgelts,
- Ausdehnung des Anspruchszeitraums für die Nachtarbeitszulage und den Zusatzurlaub auf 20 bis 6 Uhr,
- Anwendung der Zulagen für Schichtbeginn und -ende zu ungünstigen Zeiten,
- Vergütung von Wasch- und Rüstzeiten in der Werkstatt und im Infrastrukturbereich sowie
- Verkürzung der ununterbrochenen Fahrzeit auf dem Triebfahrzeug auf 4 ½ Stunden.

Für den 21. Juli 2021 wurde die zweite Verhandlungsrunde und für den 31. August 2022 die Abschlussrunde vereinbart.